

PRESSEMITTEILUNG

29. Januar 2026

Junge Stimmen bekommen Gewicht: Jugendrat startet im April 2026

Die Gemeinde Seevetal stärkt die politische Teilhabe junger Menschen: Im April wird erstmals ein Jugendrat gewählt, der die Interessen von Schülerinnen und Schülern und jungen Erwachsenen auf kommunaler Ebene vertreten soll. Die Gemeinde hat dafür in dieser Woche Einladungsschreiben an die Jugendlichen in Seevetal versandt: Die Kick-off-Veranstaltung findet am 13. Februar von 17 bis 18:45 Uhr im Fleester Hoff statt.

Der neue Jugendrat besteht aus zehn Mitgliedern im Alter von 14 bis 20 Jahren. Er wird Anliegen von Kindern und Jugendlichen gegenüber der Verwaltung, der Bürgermeisterin und dem Gemeinderat sichtbar machen, eigene Projekte initiieren und über ein eigenes Budget verfügen. „Wir möchten in Seevetal engagierte junge Menschen, die für ihre Ideen und Projekte brennen, fördern und miteinbeziehen. Wir wünschen uns einen wirklichen Austausch“, erklärt Bürgermeisterin Emily Weede. „Ich bin schon ganz gespannt, wer sich zur Wahl stellen wird.“

Nach der Kick-off-Veranstaltung können sich interessierte Jugendliche bei der Gemeinde zur Kandidatur melden. Im April können anschließend alle 14- bis 20-Jährigen in Seevetal online ihre Favoritinnen und Favoriten wählen. Das genaue Verfahren wird beim Treffen im Februar erläutert.

„Insgesamt leben in der Gemeinde 2.888 junge Menschen in dieser Altersgruppe“, erklärt Carolina Tietjens, die die Organisation und Begleitung des neuen Jugendrats als gelernte Sozialpädagogin übernimmt und als Schnittstelle zwischen Jugendrat und Verwaltung fungieren wird. Sie ermutigt ausdrücklich zur Teilnahme: „Meldet euch an, stellt euch zur Wahl und gestaltet mit – nur so werden die Lebenswirklichkeiten junger Menschen sichtbar und ernst genommen.“

Bei Rückfragen steht Carolina Tietjens zur Verfügung: per E-Mail an jugendbeteiligung@seevetal.de oder telefonisch unter 0176 72060986. Weitere Informationen gibt es außerdem beim Kick-off am 13. Februar im Fleester Hoff (17–18:45 Uhr).

Pressesprecherin:

Anne Strauch

Besucheradresse:

Kirchstraße 11
21218 Seevetal

Telefon:

04105 55-2266

E-Mail:

presse@seevetal.de

www.seevetal.de/pressemittelungen

